
 

 

致：西貢區議會 

主席及各委員 

於 2015 年 9 月 1 日 

西貢區議會全體會議上提出的討論文件 

「要求城巴釐清城巴機場快線車身外型設計放寛使用情況，避免

議員誤用，影響本會形象。」  

背景： 

 最近，有不少市民向本辦事處查詢有關有議員使用城巴機場快線車身

設計製作宣傳品，特此向城巴查詢： 

1. 城巴有否就城巴機場快線車身設計註冊版權？ 

2. 如有，城巴是否接受城巴機場快線車身用於政治廣告及政治宣傳？ 

3. 附圖中的情況是否得到城巴許可及接受？ 

 

由於，本會議員的言行均受到公眾注意及監察故希望城巴解答以上提

問，避免議員誤用影響本會的形象。 

動議措辭：  

「要求城巴釐清城巴機場快線車身外型設計放寛使用情況，避免

議員誤用，影響本會形象。」  

 

2015 年 8 月 17 日 

 

 

 

 

提交人： 陸平才 議員 
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